

## Das Sportjahr 2016 im TVG Buschhütten

Pünktlich nach den Weihnachtsferien startete am 11. Januar der 10. ZUMBA Kurs. 10 Vereinsmitglieder und 20 Nichtmitglieder nahmen hochmotiviert daran teil.

Seit Februar macht die Volleyballabteilung mit einem eigenen Plakat auf sich aufmerksam und sucht neue Mitglieder.

Am 24. Februar stand bei den kleinen im Verein eine besondere Turnstunde an. Die Mamas mussten zu Hause bleiben, dafür durften die Papas ( 7 Väter ) mit zum Kinderturnen. Alle Kleinen waren schon ganz schön aufgereggt, durften sie doch heute den Vätern zeigen was sie bei Sabine gelernt hatten. Diese Stunde macht allen besonders viel Spaß.

Großer Empfang am 26. Februar in der Kreuztaler Stadthalle durch den Bürgermeister. Die Kreuztaler Sportlerehrung stand auf dem Programm. Vom TVG wurden für ihre sportlichen Leistungen Verena Eisenbarth, Jonas und Marco Hoffmann, Franzi Maschke, Claudia Wunderlich, Jonathan Zipf geehrt. Auch eine besondere Ehrung ging an den TVG, Rainer Jung wurde für hervorragende Verdienste um den Sport geehrt.

Die Triathlon-Jugendabteilung hatte am 18. März ihre Sponsoren und Eltern eingeladen und zeigte in der Turnhalle auf engstem Raum was Triathlon ist. Diese Aktion kam bei allen gut an. Zum Schluss gab es für die Sponsoren die Möglichkeit Fotos mit den Triathleten zu machen.

Am Samstag den 28. März fand das 12 +1. Prellballturnier statt. (näheres hierzu im Abteilungsbericht und Internet)

Von April – Juni fand der 11. ZUMBA Kurs mit 7 Vereinsmitglieder + 11 Nichtvereinsmitglieder statt.

Der 30. Triathlon fand am 9. Mai letztmalig in Buschhütten statt. Viele fleißige und motivierte Helfer sorgten für eine gelungene Veranstaltung. Sogar der Wettergott schenkte uns zum letzten Mal sommerliche Temperaturen.

Das Deutsche Kinderturnabzeichen machten die Montagskinder von Sabine am 27. Juni in der Turnhalle.

Zum ersten Mal wurden am 3. Juli in Frankfurt die Deutschen Meisterschaften auf der IRONMAN-Langdistanz ausgetragen. Dort konnte sich Michael Rohleder mit deutlichem Vorsprung den Deutschen Vizemeistertitel sichern.

Gleichzeitig kämpfen die Athleten auch um die begehrten Tickets für die legendäre IRONMAN Weltmeisterschaft, die im Oktober auf Hawaii stattfindet. Mit seinem 4. Platz in der Altersklasse sicherte sich M. Rohleder eines dieser begehrten Tickets.

Nach den Sommerferien am 26. August wurde gleich Höchstleistung von den Kleinen gefordert. Der Kinderduathlon stand bei schönstem, heißem Sommerwetter auf dem Programm. Kurzfristig wurden die Strecken verkürzt, Eis zum kühlen und schlecken und jede Menge Eistee für die trockenen Kehlen besorgt, so konnten die

Strapazen gemeistert werden. Laufen, Rad fahren und noch mal über die Ziellinie laufen, danach steht der Sieger fest. Alle hatten sichtlich viel Spaß. Nach der Siegerehrung konnte man sich am Buffet im Vereinsheim bei angenehmen Temperaturen stärken. (ausführlicher Bericht im Internet )

Am 29. August startete der 12. ZUMBA Kurs. 19 Frauen ließen sich durch die spätsommerlichen Temperaturen vom Zumba nicht abhalten und tobten sich in der Turnhalle aus.

Ende August fanden die letzten Wettkämpfe der Triathlon Abteilung statt. Jeweils den 1. Platz belegten die Buli Damen, Buli Herren, NRW Damen. Die NRW Herren machten es spannender und erkämpften sich den 3. Platz, immerhin 4 Punkte vor Netphen.

Am 10. Oktober war die Stunde der Wahrheit, Ironman Weltmeisterschaft in Hawaii. Annette u. Dirk Niederau sowie Michael Rohleder vom Ejot Team waren mit dabei. Die super Leistung und wie sie dazu kamen könnt ihr im ausführlichen Bericht im Internet nachlesen.

Unsere Triathleten, vom Hobby bis zum Profi, von der Jugendabteilung bis zur Seniorenabteilung haben im Jahr 2016 zahlreiche Titel, Siege und sonstige Trophäen eingesammelt, die hier alle aufzuzählen, würde den Rahmen dieser Veranstaltung sprengen. (siehe Abteilungsbericht u. Internet).

Am 4. November fand die kleine Jubiläumfeier der Mutter+ Kind Gruppe von Sabine nach 40 Jahren auf dem Programm. Im Vereinsheim trafen sich ehemalige Mütter mit ihren Kinder, wobei die Kinder heute selbst Mütter sind und mit ihren Kinder die Gruppe aufrecht halten. Bilder schauen aus der alten guten Zeit trugen zur Erheiterung bei. Ein schöner Abend ging irgendwann zu Ende.

17 Ehrenmitglieder trafen sich am 1. Dezember bei Reibekuchen und Eierkäs zur alljährlichen Ehrenmitgliederfeier im Vereinsheim. Fleißig wurde in den alten Albums nach Bildern aus der guten alten Zeit gesucht. Hier ein besonderer Dank an Sabine. Abends gab es noch Siegerländer Spezialitäten und Heringsstipp.

Ganz herzlich bedanken möchte ich mich bei den vielen Übungsleitern, Betreuern und Helfern für die vielen geleisteten Stunden in 2016.

Sportwart, Michael Dittmann, 03.03.2017